

YO SOY

CULTURA
REGIO



Contenido

Súbete al tren de la cultura; unidos por el progreso

FECHA: Febrero de 2024
EDICIÓN: 7



**El valor
del mes**



Destacado



**Encuentros
Regio**



**Regiotram
no se
detiene**



**Datos
Regio**



**Expresiones
REGIO
Ciudadanas**



El valor del mes Honestidad



Uno de los valores que más necesitamos rescatar en nuestra sociedad es la honestidad, virtud que hace parte de los principios que contempla nuestro modelo de Cultura Regio. En cada uno de los encuentros con comunidad socializamos e invitamos a ejercer este valor; ya que es esencial en la construcción de relaciones claras, sólidas y duraderas. La Honestidad no es más que actuar de manera transparente, decir la verdad y comportarnos de manera coherente entre lo que pensamos, decimos y hacemos.



Destacado Cultura Regio se tomará Madrid gracias a un trabajo en equipo con la Alcaldía municipal

Para la Empresa Férrea Regional (EFR) es fundamental la suma de esfuerzos, conocimientos, habilidades y experiencias para el desarrollo exitoso de un proyecto que beneficie a todas las partes involucradas.



Con orgullo compartimos que, a partir de este mes, el equipo de gestión socio - cultural de la EFR y la Dirección de Cultura de la Alcaldía de Madrid, adelantarán un trabajo continuo de socialización del modelo de Cultura Regio con las diferentes comunidades presentes en el municipio.

Esta unión de esfuerzos se forjó en la exposición del plan de trabajo para el periodo 2024 - 2027 que realizó su director, Joan Jiménez y la disposición y apoyo del alcalde, Carlos Alberto Chávez Moya quienes están comprometidos en sumarse a este tipo de iniciativas que rescatan y fortalecen la cultura ciudadana.



Encuentros Regio

Empresa Férrea Regional fortalece lazos con autoridades municipales en un recorrido por Facatativá, Madrid, Mosquera y Funza.

En un esfuerzo por fomentar la colaboración y fortalecer la infraestructura y la movilidad regional, Orlando Santiago Cely, gerente de la Empresa Férrea Regional (EFR); junto con su equipo social, técnico, y, con apoyo de profesionales de la Empresa Metro de Medellín, que han venido acompañando el proceso de construcción del modelo de cultura ciudadana, realizó una serie de encuentros con los Concejos municipales y Alcaldes de los municipios de Facatativá, Madrid, Mosquera y Funza, por donde transitará el Regiotram de Occidente.

Durante estos encuentros, el Gerente tuvo la oportunidad de compartir con las autoridades locales el modelo de Cultura Regio, una iniciativa integral que busca promover el desarrollo sostenible y la integración comunitaria a través del transporte férreo. "No existe sistema transporte exitoso en el mundo si los usuarios no fomentan y cultivan una cultura ciudadana" sostuvo el Gerente de la EFR, Orlando Santiago Cely, afirmó el Gerente de la Empresa Férrea Regional. "La colaboración con las autoridades municipales es fundamental para lograr nuestros objetivos compartidos y estamos emocionados de trabajar juntos en la implementación del modelo de Cultura Regio".

El Regiotram de Occidente, no solo apunta a mejorar la movilidad de la región, sino también a impulsar el crecimiento económico, minimizar el impacto ambiental y mejorar la calidad de vida de los habitantes. Los representantes municipales expresaron sus inquietudes frente al proyecto, aclararon dudas y presentaron un apoyo a la implementación del modelo socio cultural.

Con este enfoque colaborativo y proactivo, la Empresa Férrea Regional y las autoridades municipales se comprometen a seguir trabajando juntos en la construcción de un futuro más sostenible, inclusivo y próspero para todos los cundinamarqueses.

La buena noticia es que estos Encuentros Regio, se seguirán adelantando con las diferentes comunidades, buscando fortalecer no sólo nuestras jornadas de socialización sino también, obtener un mayor conocimiento de nuestro territorio, fomentar una identidad y visión regional; pero ante todo, consolidar el modelo de Cultura Regio con una población auténtica, trabajadora y próspera.





Regiotram no se detiene



En un firme compromiso con el progreso y el desarrollo de la región, cada día nos acercamos más a la meta de brindar un sistema de transporte moderno, eficiente y sostenible para todos.

Las obras en el patio taller El Corzo alcanzan un

9.5% de avance

Avanzamos a paso firme en la instalación de pantógrafos, en la construcción de catenarias y en la cimentación necesaria para garantizar la seguridad y la estabilidad de la infraestructura. Además, estamos trabajando en la construcción de tanques de aguas lluvias y pozos de inspección, asegurando un adecuado manejo de los recursos y el cumplimiento de las normativas ambientales.

El Regiotram de Occidente no se detiene. Avanzamos juntos hacia un futuro mejor,

impulsando el desarrollo y conectando a las personas en un viaje hacia nuevas oportunidades y horizontes.





Datos Regio



¿Te has imaginado poder pasar más tiempo con tus seres queridos y lograr un equilibrio entre tu trabajo y tu vida personal?

¡Con Regiotram de Occidente es posible!

Ahora tus viajes entre Facatativá, Madrid, Mosquera o Funza y la ciudad de Bogotá se reducirán

hasta en un
60%

¡Imagina todo el tiempo extra que tendrás para disfrutar de lo que más te gusta!





Expresiones REGIOciudadanas



**¿Te apasiona contar historias
y narrar anécdotas?**

**¿Eres residente de Funza, Madrid, Mosquera, Facatativá o Bogotá,
lugares por donde transitará nuestro Regiotram de Occidente?**

¡Queremos escuchar las historias más curiosas y sorprendentes sobre tu municipio!
Desde leyendas locales hasta anécdotas inesperadas, cada lugar tiene su propia magia.

Anímate a enviarnos un texto corto y llamativo con estas grandes historias al correo **comunicaciones@efr-cundinamarca.gov.co** y sé el protagonista en nuestra próxima edición del boletín Yo Soy Cultura Regio.

***¡Comparte tus experiencias y sé parte de la riqueza cultural
de nuestra región!***

"YO SOY CULTURA REGIO"

comunícate con nosotros en **gestion.cultural@efr-cundinamarca.gov.co**

Síguenos en nuestras redes sociales

 @efrcundinamarca  Empresa Férrea Regional S.A.S  @efrcundinamarca
<https://www.erf-cundinamarca.gov.co>